



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/2954

19/10/2016

6579

AUTOR/A: HEREDIA DÍAZ, Miguel Ángel (GS)

RESPUESTA:

Las actuaciones relativas a mejora de accesos a Marbella en la provincia de Málaga desde la Autovía A-7 se recogen en los siguientes proyectos:

- Proyecto “Vía de servido, carriles de trenzado y cambio de velocidad. Autovía del Mediterráneo A-7. Calzada sentido Cádiz entre los pp.kk 184+600 (1040+400) y 188+200 (1036+800). T.M. Marbella. Provincia de Málaga, de clave 31-MA-4760.
- Proyecto “Acondicionamiento y reordenación de accesos. Mejora de accesos y vías de servicio en la Autovía del Mediterráneo, A-7, del p.k. 188,000 al 194,400. Tramo: Marbella- Marbella. Provincia de Málaga”, de clave 31-MA-4490.
- Proyecto “Mejora de accesos y vías de servicio en la Autovía del Mediterráneo, A-7, del P.K. 194+400 al 202+000. Tramo: Marbella-Mijas. Provincia: Málaga, de clave 31-MA-4520.

Estos proyectos se encuentran en proceso de redacción.

Madrid, 20 de febrero de 2017